

PRESSEINFORMATION



17. August 2018

Trockenheit sorgt für Grünastbruch bei Bäumen

Park- und Waldbesucher sollen aufmerksam sein

Die seit Wochen auch bei uns anhaltende Trockenheit stresst nicht nur Tier und Mensch, sondern auch Pflanzen, und hier insbesondere die Bäume. Diese reagieren mit dem Abwerfen gesunder Äste, dem sogenannten Grünastbruch. Dabei werden gerade vitale grüne Äste abgeworfen. Die Ursache liegt im akuten Wassermangel, der zur Beeinträchtigung der Quellvorgänge im Zugholz der Laubbaumäste führt, wie Guido Siebert, zuständig für die städtischen Forsten, informiert.

Die Besucher von Parkanlagen und Waldflächen sollten deshalb mit erhöhter Aufmerksamkeit im Stadtgebiet unterwegs sein. Der Grünastbruch ist nicht vorhersehbar und auch nicht abschätzbar.